



Seine letzten Takte dirigierte ein Anderer...

Der Lebenskreis von

Josef (Sepp) Schwerzmann-Hager

29. Dezember 1929 – 4. Oktober 2021

hat sich geschlossen.

Mit wachem Geist, interessiert und mit grosser Anteilnahme hat er das Leben rund um ihn herum verfolgt und begleitet. Nach kurzem Spitalaufenthalt durfte er im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen. Wir verabschieden uns in Dankbarkeit, Liebe und mit vielen unvergesslichen Erinnerungen an die gemeinsame Zeit.

Deine Familie

Klara Schwerzmann-Hager

Rita und Roger Müller-Schwerzmann

Peter und Claudia Schwerzmann-Leu

Alex und Anita mit Zoé; René und Andrea

Ursula und Roman Brodt-Schwerzmann

Lilian; Reto und Navina

Mirjam und Peter Pfister-Schwerzmann

Tobias und Nathalie; Lukas

Wir nehmen im engsten Familienkreis Abschied.

In der Gemeinde werden keine Leidzirkulare versandt.

Im Sinne von Sepp gedenke man der Kadettenmusik Horgen, Bank Zimmerberg,
CH 86 0682 4016 1507 2020 9, Vermerk «Trauerfall Sepp Schwerzmann»

Traueradresse: Klara Schwerzmann-Hager, Allmendgütlistrasse 16, 8810 Horgen